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Decaui ù propos de I'impact du Couid-19 sur les
dssurd,nces

> Laurent Feiner a modéré un débat par écrans
interposés auec Magali Noé, dctudire et Chief Digitd'I
Officer dans Ie secteur des &ssurdnces et Oridne

, Valdelièure, manager du département stratégie et
l- déueloppement chez AXA.

>!'Préparez-uous au pire. Espérez le meilleur.' Ne
deuons-nous pas tous garder cela à I'esprit? Quelles
leçons tirerons-nous de cette crise? Serons-nous
contrdints de nous dddpter sans cesse? Ou peut-on
espérer demain un'retour d Ia normalité'?
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AXA Future Risks Report: "La pandémie du coronauirus
est po,rticulièrement présente et son impact est
considérable. CeIa perturbe la perception d'autres
risques." r
> "En daanÇdnt sans uision, on risque de se trompet

priorités et de mal utiliser les moyens disponibles.
meilleure compréhension de la aéritable cause des
risques et de leur interconnexion.est crucidle."
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Vogager auec sa bulle: du printemps dernier les préuisions
dnnonçaient une année erceptionnelle pour le camping'
can Elles se sont réuélées correctes, rnêrne si le succès est
ariué auec un peu de retard et pas tout à fdit de la
manière esconxptée.

> Vu I'augmentdtion de la demande, cela deuient plus
intéressa,nt pour un propriétaire de louer son
cdmping-cd,t à plus forte raison si une fonnule
d'assurance flexible est proposée en parallèle.

tcT
Portima; *Connectons-nous 

au futur ensemble."

> Sandrine Dans a animê I'éuénement en streaming au
cours duquel le CEO Jan Peeters a détaillé les projets et
Ies nouueautés de Portima. Une uraie étnission de
téléuision entre coupée de courte s interuiews.

> Le courtier Renaud Demaret a présenté Ie groupe de
trauail stratégique composé de trente courtiers se
réunissant tous les mois pour continuer ù, améltorer
Brio.

lnvestir
Les inuestisseurs Robinhood font-ils une difference?

> Les inaestisseurs Robinhood doiuent leur nom ù une app
américaine destinée ù acheter et ûendre des (rctions,

des options et des trdckers. Ils sont tenus pour
responsables de fortes hausses des cours. D'abord sur
le Nasdaq, ensuite sur d'autres bourses. Mais font-ils
uraiment une telle difference?
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& Health Care en tent que Managing Director.
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Decavi à propos de I'impact du Covid-19
"ll y a un an, la crise sanitaire que nous traversons aujourd'hui relevait encore de la

science-fiction. Bill Gates nous a pourtant mis en garde. Nous connaissions donc le risque,

Mais nous ne savions pas quand cela arriverait et nous espérions que ce serait (beaucoup)

plus tard." Par ces môts, Laurent Feiner donnait d'emblée le ton du webinaire sur l'impact du

COVID-'l 9. ll avait convié deux invitées françaises: lvlagali Noé, actuaire et Chief Digital Officer

dâns le secteur de l'assurance et Oriane Valdelièvre, directrice de cabinet du département

stratégie chez AXA.
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AXA Future Risks Report
Le Future Risks Report 2020 est logiquement marqué pâr lâ crise du coronavirus. Dans

l'édition 201 9, le risque d'une pandémie ou d'une maladie infectieuse figurait encore tout en

bas du top 1 0. llimpact du Covid-1 9 a radicalement changé la donne. Les experts considèrent

aujourd'hui les pandémies et les maladies infectieuses comme notre plus grande menace

pour les cinq à dix prochaines années. lls sont en effet 56% à placer ce risque tout en haut

du tableau. Nous observons cette tendance également chez le citoyen, mais une bonne santé

ne se résume évidemment pas à rester à I'abri du coronavirus.
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e-GOR: "Un automne chargé nous attend."
A son Iancement, e-GOR se concentrâit sur les pensions du deuxième pilier pour indépen-

dants. En 201 6 se sont ajoutés les modules incapacité de travail et décès et, en 201 8, un

module pour la CPTI. Aujourd'hui, Maarten Dom explique le déploiement de trois nouvelles

initiatives. Avec la formule e-GOR Start, il s'adresse aux courtiers professionnels en Vie pour

lesquels l'investissement dans e-GOR Full est encore trop Iourd. Une deuxième solution est

développée pour le respect des directives l\,4iFlD. Enfin, les courtiers affiliés auront bientôt la

possibilité de conseiller et d'assurer le suivi de leurs clients privés en Vie via e-GOR.
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"Connectons-nous au futuL ensemble."
Portima a récemment présenté ses nouveautés sous le titre: Connect with the future,

together "Nous devons donc aussi continuellement renouveler notre manière de penser et de

travailler, afin de pouvoir construire quelque chose de nouveau avec les courtiers", a affirmé

Jan Peeters, le CEO. C'est dans cette optique qu'un groupe de travail stratégique d'une

trentaine de courtiers a été mis en place. Ce groupe de travail est actif depuis janvier et se

réunit tous les mois. Le but est d'étudier et d'analyser les idées du groupe de travail pour les

mises à jour Brio ultérieures. Ce n'est qu'une fois que les prototypes ont passé les tests qu'ils

reçoivent le feu vert,
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